## **■ CASTELLANOS DE MORISCOS**

## Adjudicada la construcción del pabellón deportivo cubierto por medio millón de euros

Las obras comenzarán después del verano ■ La instalación tendrá una superficie de 1.000 metros y capacidad para 250 espectadores

EÑE I SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Castellano de Moriscos ha adjudicado al mismo tiempo el contrato de las obras y la redacción del proyecto para la construcción del futuro pabellón polideportivo cu-bierto en la localidad, por un precio de 483.304 euros, con 123.599 euros que la empresa ad-judicataria aporta en mejoras para la construcción del proyecto, lo que supone una rebaja cer-cana al 6% respecto al presu-puesto de licitación, previsto en 512.792 euros.

Un proyecto que se financia rá con los ingresos obtenidos de la venta de las parcelas del polígono industrial, en tres anualidades hasta 2017, con un impor-te anual de 170.930,31 euros y que cuenta con un plazo de eje cución de dieciocho meses, por lo que el nuevo pabellón estará listo para el uso de actividades deportivas y festivas a partir de la primavera de 2017.

La nueva instalación estará situada junto a las piscinas y la zona deportiva municipal, en el Camino de Labajos, para com-pletar las dotaciones con las que actualmente cuenta la localidad, con las pistas polideportiva y de pádel. Tras la adjudicación, el objetivo es que las obras comien-

cen después del verano. El proyecto de ejecución in-cluye un pabellón cubierto distribuido en dos volúmenes: el primero ocupado por la pista deportiva, el graderío y un almacén para el equipamiento y un segundo volumen anexo, en el que estarán ubicados el acceso. la zona de administración, los vestuarios y el resto de servicios del polideportivo.



El pabellón cubierto estará situado junto a las pistas deportivas. | EÑE

El nuevo recinto estará situado junto a las piscinas y la zona deportiva municipal en el Camino de Labajos En total, la superficie del área deportiva es de 1.012 metros cuadrados, el área de servicios generales ocupa 335 metros, con capacidad para 250 espectadores, y el área de vestuarios y sa-nitarios tiene una superficie total de 235 metros cuadrados.

Además, el objetivo de la eje-cución de la nueva infraestructura deportiva y de ocio es aprovechar la pared sur del pabellón para la futura construcción de un frontón en el exterior del mismo y ampliar la práctica de las modalidades deportivas para los vecinos.

## SANTA MARTA DE TORMES



El tráfico estuvo cortado por la pavimentación de la avenida. | EÑE

## La apertura de la nueva rotonda reordenará el tráfico en la avenida Padres Paúles

EÑE I SANTA MARTA

La creación de la rotonda situada en la avenida Padres Paúles de acceso a Santa Marta permitirá una correcta redistribución del tráfico hacia las distintas calles, ya que la glorieta, además de dar uso a La Fontana abrirá nuevos accesos a los estable-cimientos del margen dere-

cho de la carretera. El Ayuntamiento ha ofre-cido las facilidades técnicas para la viabilidad de esta in-fraestructura, que abrirá hoy al tráfico tras la señalización correspondiente, y que ha incluido el retranqueo de la parada del autobús y del paso de peatones elevado, que se han trasladado unos metros para ubicar la glorieta y garantizar la se guridad vial en este tramo.

La elíptica, que ha sido una reivindicación de los co-merciantes desde hace años, pretende solucionar el pro-blema de entrada a la urbanización La Fontana, sin acceso directo desde la antigua N-501, y hacia el mini centro comercial de la zona.



Exposición de fotos en la Sala Tragaluz. La Sala aluz del Edificio Sociocultural acoge la exposición de fo tografía 'Luz y color, momentos conscientes' de la artista In-ma San José, hasta el próximo día 31. La muestra está incluida dentro del programa 'A la Carta' de la Junta. I EÑE

